
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 18/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
João Batista de Andrade
Secretário de Infraestrutura

À Ilustríssima Senhora
Débora Rodrigues
Gestora de Projetos e Convênios

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada União Brasil,
solicita saber se a possibilidade de incluir no cronograma a pavimentação com
lajotas do trecho restante da rua Jorge Lacerda, bairro Humaitá, e também do trecho
restante da rua Princesa Isabel, bairro Oficinas. 

Justifica-se tal pedido, pois as referidas ruas são de chão batido e de
grande importância para a mobilidade da nossa cidade, sendo que as lajotas e meio
fio já encontram-se as margens das ruas há alguns meses, em alguns locais já
cobertas pelo mato. A pavimentação destas vias trará qualidade de vida aos
moradores e segurança aos usuários.

Sala das Sessões, em 05 de fevereiro de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


